

# 東北のお伊勢さまと磐梯高原の絶景

## ～裏磐梯の旅～

平成29年度 第17回研修旅行

9月27日。爽やかな秋晴れの下、研修旅行一行は福島へ向かいました。バスの中では、長島勝彦校長先生はじめ先生方の楽しいお話に始まり、会員皆さまの自己紹介なども交え、和気あいあいとお話ししているうちに、あっという間に開成山大神宮へ到着しました。

### 開成山大神宮



明治時代に創建され、厄除け、開運招福、諸願成就などにご利益があるとされる神社です。主祭神として伊勢神宮の分霊が祀られていることから「東北のお伊勢さま」として親しまれており、強力なパワースポットとしても人気がある神社です。この日は普段は見るできない秘宝（伊勢神宮より賜った宝刀）を特別に見学させていただきました。

実は「縁結びの神様」としても有名なこちらの神社。特に3年生にお子さんをお持ちの参加者の皆様は、お子さんと志望校の縁が結ばれるようにと熱心にお参りしていらっしゃいました。開成山大神宮を後にし、一行は磐越道から裏磐梯へと向かいました。

「伊勢神宮の御霊を奉仕しているという霊験あらたかな開成山大神宮にお参りができて、本当に良かったと思いました。家族分のお守りも求めることができて、大満足でした。(Mさん)」

「開成山大神宮が、東北のお伊勢様といわれる理由を丁寧に教えていただき、研修先選ばれたこともうなずけました。また、明治の人たちの大神宮にまつわるそれぞれの想いが伝わってきて、勉強させていただきました。」(Wさん)

## 裏磐梯高原ホテル

エントランスをくぐると、そこはゆったりとした時が流れる非日常の世界。ロビーラウンジの開放的な窓越しに見える磐梯山の絶景が、私達を迎えてくれました。こちらでは、季節のフレンチコースランチをいただきました。裏磐梯の「秋」が見事に表現されたおいしいお食事に舌鼓を打ちました。



「福島県内の食材を使った、上品で見た目も美しいランチをおいしくいただきました。窓から見える磐梯山を見ながら、優雅なひとときを過ごすことができました。」(Kさん)

「目にも鮮やかで味も良く、楽しめました。とても良かったです。」(Yさん)」

## 磐梯山噴火記念館

こちらは、優美さと荒々しさを兼ね備えた磐梯山がどんな歴史を辿ってきたかを知ることができる施設です。1888（明治21）年の大爆発時の様子を迫力あふれるジオラマと立体音響で体験し、火山の仕組みを学びました。



「磐梯山の噴火の様子を映像や揺れで体験することができ、恐怖を感じた。最近の日本の山の噴火や地震についても知ることができ、備えが大事だな、と改めて思った。」(Cさん)

「世界最初の地震計の仕組みが興味深かったです。」(Mさん)

## 諸橋近代美術館

スペインが生んだ巨匠サルバドール・ダリの絵画・彫刻などが数多く展示されていました。みなさん、興味深げに見入っていました。ミュージアムショップのお土産もユニークかつセンス抜群で多くの方が買い求めていらっしゃいました。壮大な磐梯山の噴火口を望むことができる自然豊かな庭園も実に見事でした。



「間近で作品を見られるのでとても良かったです。景色も綺麗でのんびりできました。」(Yさん)

諸橋近代美術館にて……



3年

雄大な磐梯山の噴火口を背景に……



2年



1年

## 研修旅行を終えて～参加者の声(アンケートから)

- ・「初めて参加させていただきました。なかなか一人で出かけることがないので、楽しませていただきました。おいしいお料理もうれしかった！」
- ・「大変充実したツアーで有意義な一日を過ごすことができました。欲を言えば、近代美術館は一時間半ぐらい滞在したかったです。」
- ・「今回の研修旅行はゆったりとしたぜいたくな時間を過ごせました。」
- ・「とにかく景色が素晴らしかった。来年もよろしくお祈いします。」
- ・「フレンチもとても美味しく♥(^\_^)、こういう時間、すごく大切です。行くところも一つ一つとても楽しみで、参加させていただき、本当に良い思い出の一つになりました。来年もまた参加したいです！！」

最後に…

校長先生をはじめ、普段お話をする機会のない先生方ともご一緒に、楽しい研修旅行となりました。子供が高校生ともなると、親どうしが知り合う機会は限られてくるものですが、この旅行を通じてたくさんの方と出会い、お話しすることができ、有意義な一日を過ごすことができました。

今年度の研修旅行も、皆様のご協力のもと予定通りに終えることができましたことを、研修委員一同、感謝申し上げます。

来年も楽しい企画を計画中です。PTA会員の皆様のご参加を心よりお待ちしております。